

Aceptan la renuncia a Angel Cofiño y a otros dirigentes de la C.T.C.

En la noche de ayer y en la reunión celebrada por el Comité Ejecutivo de la Confederación de Trabajadores de Cuba, para considerar las renunciaciones presentadas por los miembros de dicho Comité Ejecutivo y del Buró de Dirección, señores Angel Cofiño, García, Modesto Barbeito, Abelardo Iglesias, Guillermo Mestre y J. Simpson, se acordó, después de discutidas dos mociones: una en el sentido de que se nombrara una Comisión que visitará a esos dirigentes; otra que se señalará un término de 15 días para considerar el asunto de las renunciaciones, y que se "acepta las renunciaciones de esos dirigentes a sus respectivos cargos en el Buró de Dirección y en el Comité Ejecutivo y comunicarlo a la Federación Sindical de Trabajadores de Plantas Eléctricas, para que nombre otros dirigentes en su lugar".

La votación fue de 44 votos a favor del acuerdo, lo que constituye la unanimidad de los miembros del Ejecutivo presentes.